

Activity Report

活動報告

2023

この3期12年間では多くを学び経験し、議員としての資質向上に努めてまいりました。この4年間は第33代、第34代議長を務めることができ、貴重な経験を積むことが出来ました。これからも、より強い責任感を持ち続け、誠実に、謙虚に、熱心に様々な課題に向き合ってまいります。稲城市はまだまだ発展途上の街です。しっかりと将来を見据えた都市基盤整備を着実に進めて行かなければなりません。地域社会の資源を活かした農業や商工業の振興をはかることで働く場所を確保し、子供たちの教育施設・スポーツ・文化施設を充実させ、さらに医療や福祉・環境のシステムを整えるなど、住人が普通に暮らせる環境をつくっていきたい。今までやってきた事を一つずつ形にしていき、そして、稲城の街がもっと大きく成長できるように、個性豊かで魅力ある地域社会「稲城のまちづくり」にゼンリョクをつくります！

キープ・オン・ゴーイング！（前に進み続けよう！）

稲城を強く やさしく
豊かで美しい街に！

渡辺 力

稲城市議会議員



Profile プロフィール

昭和28年11月13日東京生まれ、69歳、専修大学経済学部卒業

巳年、さそり座、O型、身長167cm/70kg、妻、長男、長女、孫8人、

任期12年の経歴：第33代議長（2019.5～2021.5）、第34代議長（2021.5～2023.4）、総務委員会、福祉文教委員会、建設環境委員会、議会運営委員会（委員長）、農業委員会委員、多摩川衛生組合議会代表議員、東京たま広域資源循環組合議会議員、都市計画審議会委員、土地開発公社評議員、多摩地域都市モノレール等建設促進協議会構成員、民生委員推薦会委員

稲城市在住35年（向陽台、長峰街開きから）、保護司、稲城市軟式野球連盟理事長、（財）稲城市体育協会評議員、東京都市町村野球協会副理事長、若葉台フレンズ代表

渡辺 力 後援会事務所 稲城市長峰 3-3-3-202 tel/fax:042-331-8826 mail: riki-watanabe@ttv.ne.jp

Keep on going

7つのビジョン 実現にゼンリョク!

稲城を強く やさしく 豊かで美しい街に!

1 稲城の魅力を発信

自然・歴史・文化・伝統に触れ、稲城の魅力を具体的に発信します!

女性がより輝ける社会を実現します

人口減少・医療・介護・子育て・教育、どれを見ても「キーマン」は女性です!

時間や場所にとらわれない働き方であるテレワークのさらなる普及を推進します!

男性の家事・育児への参画の促進に取り組みます!

女性に対するあらゆる暴力を根絶します!

3 安心して暮らせる毎日に

社会のあらゆる建物や設備を災害に負けないように強くしていきます!

妊娠・出産・子育ての切れ目のない支援を推進します!

子供への虐待が社会問題になっています。子ども達が健やかに育つ社会の実現をめざします!

ひとり親家庭支援を強化します!

障害の有無に関わらず、誰にとっても暮らしやすい社会づくりをめざします!

大人になって、おじいちゃん、おばあちゃんになって、病気になっても困らないように、社会保障制度をしっかりとつないでいきます! 認知症の方と家族を支援します!

4 美しく豊かな自然を守る

水と緑にあふれる豊かな自然環境を守り、人と自然が共に生きる街づくりを推進します!

いろんな生き物がいっぱい住む自然を守ります!

5 学校をもっと素晴らしく

幼稚園、保育園の費用負担を軽くして、望む人は、みんな進学できるような教育のしくみをめざします!

子どもたちの教育を何より第一に考え、いじめや差別をなくすことをめざします!

6 スポーツの力で「健康で元気な街、稲城!」をめざします

人々をつなぎ、社会の力を引き出すスポーツづくりを推進します!

スポーツ施設のさらなる充実をめざします!

文化芸術活動の推進にも取り組みます!

7 暮らしやすい街に

充実した道路網の整備を推進し、市内の路線バスの充実をめざします!

若葉台、長峰、向陽台とJR南武線を結ぶ路線バスの更なる充実をめざします!

渡辺 力の4年前選挙時のお約束と、皆様の想いが実現しましたことをお知らせします



国会議員、都議会議員、全国市町村議員とつながりを広げてきました。



充実した道路網の整備を推進し、市内の路線バスの更なる充実をめざします! が実現しました! 新百合ヶ丘駅から若葉台駅までの新路線バスが運行されました! 路線バスのさらなる充実をめざします。



自転車ロードレース大会ゴール会場で応援!

東京2020オリンピック・パラリンピックにおいて、自転車ロードレース大会では稲城市内がコースに選ばれました。ゴール会場で橋本会長と表彰式までご一緒。



稲城市民まつりでは皆さんと一緒に祭りを楽しみました!

私は2011年の初当選時からオリンピック・パラリンピックの東京招致を議会で提案しました。その後2020東京大会に決定し、自転車ロードレース競技では稲城市内をコースに選ばれ稲城の街並みが世界に発信され、その映像は永久に残ります!



<http://watanabechikara.com>

www.facebook.com/chikara.watanabe.5

https://twitter.com/watanabe_riki

